
 

La prima volta che sono stata ad un incon-
tro carismatico con Roberto, ho ricevuto la 
grazia del perdono.  
 
Al secondo incontro Roberto ha avuto una  
parola di cono-
scenza e il Signo-
re mi ha guarito 
dalle cisti su un o-
vaio.  
 
Da tutto quello 
che ha fatto il Si-
gnore per me, ho capito tante cose ma in 
particolare quanto sia importante il perdo-
no. Il perdono è davvero la via più efficace 
per il nostro benessere interiore e apre di 
conseguenza la via anche ad altre guarigio-
ni.  Lode a Gesù! 

 Elisabetta  

Gesù è lo stesso ieri, oggi e per sempre!  (Eb 13,8) 

 


